

関係各位

令和2年12月16日

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ(重要)

平素は当施設の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、当施設の理学療法士1名(入所サービス担当)が新型コロナウイルスに感染していることが、12月13日(日)夜半に判明いたしました。

12月14日(月)に入所者様及び職員のPCR検査を実施した結果、12月15日(火)夜半に新たに介護職員1名の陽性が確認されました。

現在、保健所の指導の下、PCR検査の対象者をさらに拡大して検査を進めておりますが、その他に症状の出ている入所者様、職員はおりません。

状況が落ち着くまでの間、以下の通りに対応して参ります。

- ・保健所の指導の下、施設内の消毒の徹底実施
- ・入退所の中止
- ・面会の全面中止(Web含む)
- ・併設の通所リハビリテーション、訪問リハビリテーションは、今回の感染症の影響はない旨を保健所との協議により確認できているため、通常通りの営業を実施

今後も引き続き、保健所及び自治体等の関係機関と連携の上、感染症の拡大防止に努めて参ります。

当施設のご入所者様、ご家族の皆様、また地域の皆様等には多大なるご心配とご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

社会医療法人中央会
介護老人保健施設ローランド 施設長